



CSP compara votos de Aguilar con los del PAN

› Por Claudia Arellano

claudia.arellano@azon.com.mx

AL SER CUESTIONADA sobre los señalamientos que ha hecho la oposición el nuevo virtual presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, la Presidenta Claudia Sheinbaum comparó los seis millones 195 mil 612 votos que obtuvo el abogado, contra los nueve millones 644 mil votos que logró el PAN en la elección del 2018.

La mandataria federal dijo que las críticas contra el indígena mixteco que presidirá el máximo tribunal del país, son muestra de que la oposición continúa "con su clasismo y su racismo. ¿Qué ofrece la oposición al pueblo de México?"

La mandataria aseguró que su enojo viene de su frustración: "Que hagan yoga, que analicen por qué el pueblo ya no vota por ellos, hacen unos papelones".

En conferencia, mostró los cómputos de las votaciones en 2024 y 2025 para exponer que el próximo ministro de la Corte tuvo una votación considerable frente a los dimes y diretes de la oposición.

"Hugo Aguilar Ortiz, seis millones 195 mil 612 votos. Indígena mixteco va a presidir la Corte en México, un orgullo.

Vamos a ver el resultado de la votación del 2024 por partido: cinco millones 736 mil 75 (votos), o sea, les ganó Hugo solito al PRI; Movimiento Ciudadano, seis millones 204, prácticamente iguales, y el PAN, todo el PAN, nueve millones 644, y Hugo solito, seis millones. No pues sí están bien enojados, están nerviosos, preocupados", detalló.

Sheinbaum Pardo consideró que la oposición debe hacer una autocritica y debe terminar con esta serie de comentarios en contra de Hugo Aguilar Ortiz.

"Ellos (la oposición), piensan: '¿Cómo es posible que un indígena vaya a dirigir la Suprema Corte de Justicia de la Nación?', bueno ¿por qué no analizan ellos cuál es el papel de la oposición en México? ¿Qué ofrece la oposición al pueblo de México? Me enteré que está cabildeando el PRI en Estados Unidos, contratando bufetes de abogados en Estados Unidos, imagínese así creen que van a recuperar votos del pueblo, ¿dónde está su proyecto?", indicó.

Desde el pasado miércoles, la mandataria federal respaldó la postura del Instituto Nacional Electoral (INE) sobre la designación de la Presidencia de la SCJN, la cual se asignará a la persona que haya obtenido el mayor número de votos.